

EL ALCÁZAR

Juan Labrador, 6, pral. - TOLEDO - Teléfono 1458

EDICION DE TOLEDO

Año II

Miércoles 7 de Julio de 1937

Núm. 302

16 aviones rojos derribados en el frente madrileño



Varela, el general de las dos laureadas, no es la primera vez que honra nuestras colinas.

Uno de nuestros grandes valores militares, el general Varela, con su sonrisa eterna, se alza en el puesto de mando sereno, firme siempre ante los enemigos de España.

Recientes están los ataques a La Granja y las sacudidas de los rojos en sus paños de ciego por la pérdida de Bilbao.

Varela, siempre en frente, sonriente y tranquilo como el porvenir de España, espera combates y ofrece victorias.

12 de ellos cayeron en nuestro campo

Más de 1.600 bajas rojas en uno de nuestros bombardeos en los frentes

Es rechazado el fuerte ataque del enemigo en el frente de Madrid, causándosele miles de bajas

Nuestras fuerzas cercan a los rojos tras el ataque a Brunete

Violento ataque a nuestras posiciones del oeste madrileño

La intentona por Villanueva de la Cañada y El Pardillo

Leganés, 6 (De nuestro cronista de guerra Cld Leno).—Si algún historiador tiene el feliz acuerdo de reseñar detalladamente la actual contienda, encontrará fácilmente un epíteto para calificar a los rojos: Cretinismo; he aquí la divisa que como signo de casta ilevan clavado en su cerviz béstia. Tres nuevos intentos realizó el enemigo, por diferentes puntos de los sectores del centro, para romper nuestras líneas. Ya he perdido la cuenta de los que llevan realizado y todos con análogo resultado de derrota. Pero los rojos son así. Cada desastre es un incentivo para buscar el siguiente. El golpetazo serio, lo realizaron

por la Cuesta de la Reina, es decir, por las posiciones nacionales que cortan la carretera general de Andalucía al Norte de Aranjuez. Como siempre, pensaban coger desprevenidos a nuestros mandos, y como siempre también, encontraron el escarmiento. Reaparecieron los famosos tanques rusos, dos de los cuales quedaron en nuestro poder. Uno de ellos, en perfecto estado, ha sido retirado ya del lugar donde quedó, y se realizan pequeñas reparaciones para poder utilizarle. Las masas de infantería se retiraron en derrota, dejando en nuestro poder infinidad de cadáveres, cientos de los cuales han sido ya enterrados por los soldados de España.

En las primeras horas de la mañana de hoy, aparecieron en los sectores del Tajo los aparatos marxistas de bombardeo. Su primer intento, fué el de ametrallar las posiciones ayer atacadas, pero los certeros disparos de la defensa antiáerea les ahuyentaron y dispersaron. Algunos se dirigieron hacia Toledo donde no lograron pasar; otros hasta el número de 15 tomaron la ruta del Sur madrileño, encaminándose a Navalcarnero. En este pueblo, totalmente alejado ya de los frentes, sin objetivo militar alguno, y desprovisto de medios defensivos, realizaron la criminal, y para ellos diaria hazaña, del bombardeo a la población civil. Las bombas arrojadas, causaron numerosas víctimas en mujeres y niños, habitantes casi únicos de poblado.

Cuando los pilotos marxistas se encontraban más embebidos en su canallesca acción, aparecieron varios cazas nacionales. Los raros que «protegían» a los bombardeadores, aprovecharon sus condiciones de velocidad para huir desesperadamente. Los aviones pesados intentaron hacer lo propio, pero nuestros aparatos les obligaron a dar la cara. En pocos minutos, cayeron en tierra, incendiados, dos grandes trimotores. Los demás, lograron huir. Los tripulantes de los aparatos abatidos, perecieron todos carbonizados excepto el bombardeador de uno de ellos, que cayó herido, precisamente encima de una casa que él había derribado y donde produjera bastantes víctimas.

Por este sector no ha vuelto la infantería a la carga; quedó totalmente quebrantada ayer, y hoy no ha hecho más que hostilizar fuertemente, pero desde lejos y sin intentar una nueva salida, pensando tal vez que son demasiadas muertes para no conseguir nada. Las ametralladoras han funcionado casi constantemente y también ha habido fuego de cañón que adquirió durante algunos minutos, verdadera violencia.

No obstante todo el ruido, puede apreciarse que el enemigo ha perdido toda esperanza de forzar la resistencia por este punto. Nuestras magníficas posiciones, situadas en pequeñas elevaciones dominantes de la alta Sagra y riberas del Tajo, han quedado intactas, fortalecidas por el triunfo contra un enemigo numerosísimo y fuertemente armado.

Mas no creais que la bestialidad marxista ha decrecido ante la durísima derrota. Del Madrid hermético y febril han vuelto hoy a salir las brigadas de las continuas derrotas.

El punto elegido hoy fué el sector Oeste, entre Villanueva de la Cañada y Pardillo.

Grandes masas enemigas, precedidas de 26 carros rusos, atacaron violentísimamente nuestras po-

Perfil del día

Los elementos revolucionarios no perdonan a Portugal, ni el régimen dijo que disfruta, ni la simpatía que muestra a La España nacional. Y de tarde en tarde porque no es posible hacerlo con frecuencia—significan su despecho y su ira mediante bárbaros atentados que suscitan alarma en el país. Ahora han pretendido hacer víctima de sus odios salvajes, sin conseguirlo, por fortuna, a ese gran ca ballero y patriota que preside el Gobierno lusitano.

Del ambiente que los extremistas puedan tener en el vecino país da idea el modo vigoroso como la opinión portuguesa ha reaccionado al punto contra la cobardía intencionada, manifestando clamorosamente su adhesión al doctor Oliveira Salazar y al sistema político que representa.

Sin duda, esos frustrados designios de perturbar la paz interior de Portugal tienen su origen en Valencia, y por instrumento, agentes rojos españoles. Las agresiones a los navíos de Italia y Alemania y los atentados de Portugal son estuertos desesperados de los marxistas de España porque les venga del Extranjero el rayo de luz para su causa, que les niegan los frentes de combate, donde cada día es mayor la cerrazón.

Pero tan extremos y odiosos son los recursos a que apelan que de antemano están condenados a la esterilidad. En definitiva, les serán contraproducentes. Porque no conseguirán al cabo otra cosa sino demostrar palpablemente ante el mundo que, en efecto, los nacionales españoles luchan contra la incivildad y la barbarie de los rojos, prestando así un transcendental servicio a la causa común de la Civilización.

siciones. Nuestros soldados realizaron un movimiento lateral y el enemigo, ciego y sin darse cuenta del movimiento—se internó por el estrecho portillo yendo a adentrarse hacia el pueblo de Brunete. Según mis noticias, por este pueblo, que carecía de guarnición nacional, se encuentran cercados varios batallones rojos, así como los carros de asalto que les acompañaban.

Centenares de milicianos, al percatarse de la situación comprometidísima y sin posible huida, se han entregado al Ejército nacional.

A la hora actual, ignoramos la amplitud del copo y la transcendencia del mismo. Por aquí se dice que este es el último y desesperado esfuerzo de Miaja para romper el dogal que les ahoga. El marxismo madrileño está quemando sus últimos carluchos.

Después del atentado en Lisboa Oliveira Salazar recibe la felicitación de Mussolini

Lisboa.—Entre las numerosísimas felicitaciones que recibe Oliveira Salazar por haber salido ileso del criminal atentado, figura uno muy expresivo de Mussolini que los periódicos publican destacado en primera plana.

Ayer, martes, una gran manifestación recorrió las calles dando vivas a Oliveira; al pasar por la Embajada de Italia irrumpieron en vitores a Mussolini y a Italia.

Boletín Informativo

Noticias recibidas en este Cuartel General hasta las veinte horas del día de hoy, 6 de julio de 1937:

EJERCITO DEL NORTE.—Frente de Vizcaya.—Continuó la limpieza del macizo de Castro Ale cogiéndose en él mismo numerosos prisioneros.

Frentes de Santander, Asturias y León.—Tiroteos, habiéndose presentado nuestras líneas 17 milicianos con armamento.

EJERCITO DEL CENTRO.—Frente de Aragón.—Fueron rechazados varios ataques en algunos sectores.

Frente de Madrid.—El enemigo ha efectuado una concentración de fuerzas y han atacado por nuestras posiciones de Villanueva de la Cañada y Pardillo. El intensísimo ataque fué rechazado sucediéndose los ataques parciales a nuestras posiciones siendo duramente rechazado el enemigo al que se le hicieron millares de bajas.

Una pequeña fuerza, precedida de carros rusos, logró infiltrarse entre nuestras posiciones de Brunete, en el que no se encontraba fuerza nacional alguna. Acudieron tropas de reserva que tienen cercado al enemigo. Continúa el combate con brillante resultado para nuestras tropas.

Frente de Avila y Soria.—Tiroteos y cañoneos.

EJERCITO DEL SUR.—En el frente de Granada, el enemigo se infiltró entre nuestras posiciones, intentando aislar Alcalá la Real. Fuerzas salidas de Granada pusieron en fuga al enemigo, y en la hora actual continúa su persecución. También fué rechazado un ataque en el sector de sierra Lújar.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION.—Aparte de los bombardeos llevados a cabo eficazmente en los distintos frentes sobre concentraciones enemigas, en una de las cuales se ha causado al enemigo más de 1.600 bajas, según informes de prisioneros y evadidos del campo rojo, hoy se han efectuado en el frente de Madrid varios combates aéreos, en los que nuestras escuadrillas de cazas han obtenido una señaladísima victoria sobre el enemigo, no obstante la superioridad numérica de aquél. Se le han derribado 16 aparatos, 12 caídos en nuestras líneas y cuatro caídos en el campo rojo. Los aparatos derribados son: cuatro «Voy», cinco «Curtis», tres «Natachas», un «Katiushka» y tres de caza de los caídos en el campo rojo, cuyo tipo no se ha podido determinar.

Resumen de la actividad de la Aviación en el pasado mes de junio

Aviones derribados: Día 2, diez cazas rojos en la sierra del Guadarrama; día 4, ocho cazas rojos en la sierra del Guadarrama; día 5, dos cazas rojos en Bilbao; día 11, cuatro de bombardeo en Zaragoza; día 12, cinco cazas rojos en Huesca; día 14, cinco cazas rojos en El Carrascal; día 15, uno de bombardeo en Zaragoza; día 16, dos de bombardeo y dos cazas en Huesca; día 23, un caza en Bilbao; día 24, uno de transporte en Zarauz.

Aviones rojos derribados en bombardeos de aeródromos: Día 3, dos aviones de caza en Almería; día 4, un hidro en Santander; día 8, cinco aviones en Sabiñico.

Pérdidas propias: Día 5, un Fiat en Bilbao; día 11, un Junker hizo explosión en Bilbao; día 15, un Rayo incendiado en Bilbao; día 16, un Junker número 51 incendiado en León; día 22, un caza se extravió en Tarragona.

Total: Pérdidas rojas, 48. Pérdidas propias, 5. A este total de 48 aviones rojos perdidos hay que agregar los de este mes, que se elevan a una alta suma.

Salamanca, 7 de julio de 1937.—De orden de S. E. el Generalísimo, el general de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.